

ANDIE MACDOWELL

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- American actress



Topics

- Celebrities
- Women

Andie MacDowell telah memantapkan dirinya sebagai aktris ulung dalam karier yang tidak menunjukkan tanda-tanda melambat. Pesona dan bakatnya yang tak terbantahkan telah menghasilkan pengakuan di seluruh dunia. Dia baru-baru ini menyelesaikan syuting Intervensi komedi ensembel gelap yang berlangsung selama seminggu program keluarga di klinik rehabilitasi eksklusif di Meksiko.

Dia bisa didengar sebagai suara "Etta the Hen" di musim panas yang beranimasi menghantam Barnyard, dan sebelum itu dia membintangi Beauty Shop bersama Queen Latifah dan telepic Riding the Bus with My Sister, yang disutradarai oleh Anjelica Huston.

MacDowell mendapat pujian atas penampilannya dalam film HBO yang dinominasikan oleh Emmy, Dinner with Friends. Daily Variety menyebut penggambarannya sebagai "karya terbaik MacDowell yang belum diperdebatkan" dan USA Today mengatakan film ini "diberkati oleh penampilan luar biasa oleh MacDowell."

Pertunjukan dramatisnya yang lain termasuk End of Violence, disutradarai oleh Wim Wenders, yang dipilih untuk diputar pada pembukaan HUT ke-50 Festival Film Cannes pada tahun 1998. Selain itu, ia muncul dalam The Player dan Short Cuts, keduanya disutradarai oleh Robert Altman; Pahlawan Unstrung, diarahkan oleh Diane Keaton; dan Api St. Elmo yang pernah populer.

MacDowell mendapatkan gelar undian box-office wanita # 1 di seluruh dunia dengan penampilannya dalam komedi romantis hit Four Weddings and a Funeral dan Bad Girls barat bersama Drew Barrymore. Dia juga membintangi liburan Groundhog Day klasik bersama Bill Murray.

Dia pertama kali menerima pujian kritis dan penghargaan untuk penampilannya sebagai istri muda yang tertekan dalam seks, kebohongan, dan rekaman video Steven Soderbergh. Film ini memenangkan Palme d'or di Cannes dan mengumpulkan Penghargaan Kritik Film Los Angeles untuk Aktris Terbaik Los Angeles serta nominasi Golden Globe. Selain itu, ia dihormati Cesar D'Honneur yang didambakan atas tubuh kerjanya dan Penghargaan Kamera Emas dari Horzu Publications Jerman.

Ketika tidak di depan kamera, MacDowell adalah seorang aktivis yang setia. Setelah kehilangan ibunya karena penyakit jantung pada usia dini, ia sejak itu mendedikasikan hidupnya untuk meningkatkan kesadaran jantung yang sehat dan membantu audiensi di seluruh negeri mengubah hidup mereka menjadi lebih baik. Dia baru-baru ini bekerja sama dengan mantan Ahli Bedah Umum dan sesama pembicara APB Richard Carmona di Time to Talk Cardio, sebuah program yang berbagi kiat tentang cara mendapatkan hasil maksimal dari kunjungan medis Anda.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988